



Minera Altair logra aprobación ambiental de proyecto de cobre y oro por US\$ 260 millones

■ Descorchando champaña se encuentra Minera Altair: logró la aprobación ambiental de su proyecto de explotación y procesamiento La Farola, que involucra una inversión de US\$ 260 millones. El yacimiento, ubicado en Tierra Amarilla, contempla una producción de 90.000 toneladas métricas secas de concentrados de cobre y oro, así como una planta que podrá tratar 15.000 toneladas diarias de mineral, integrando un depósito de relaves filtrados

y diversas instalaciones auxiliares.

La minera se comprometió a contratar trabajadores y proveedores locales y a comprar a pequeños productores locales mineral de baja ley, para así impulsar la actividad en la zona.

La compañía destacó que, como parte de las exigencias fiscales, aportará con el 1% del valor de la inversión a las actividades del gobierno regional de Atacama.